



# Filología impartirá el único grado en Estudios Asiáticos de Castilla y León

El nuevo título se pondrá en marcha en el curso 2015-2016 y contará con las especialidades en chino, japonés y coreano ■ Solo existen tres carreras similares en el conjunto del país

R.D.L | SALAMANCA

La Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca impartirá el título de grado en Estudios Asiáticos y lo hará en solitario. Aunque la intención de la Consejería de Educación era que fuese una titulación interuniversitaria y que las facultades de Filología de la Región se repartiesen las especialidades, finalmente el resto de universidades de Castilla y León ha desestimado implantar este título, de forma que lo desarrollará por completo la Universidad de Salamanca.

Si se cumplen las previsiones, el nuevo título de Estudios Asiáticos con especialidad en coreano, chino y japonés se pondrá en marcha en el curso 2015-2016.

Según explica el decano de la Facultad de Filología, Vicente González, el centro ya está buscando colaboraciones para poner en marcha este grado único en Castilla y León y muy poco común en España, puesto que solo cuentan con una titulación de este tipo la Universidad Autónoma de Madrid, la Autónoma de Barcelona y las universidades de Sevilla y Málaga, que se reparten las especialidades. En concreto, Vicente González ha mantenido contactos con las embajadas de Japón y Corea y próximamente se reunirá con el representante de China. Su objetivo es conseguir que colaboren en el grado enviando profesores. Corea ya se ha comprometido con un lector.

Igualmente, el proyecto de la Facultad de Filología de Salamanca contará con la participación del Instituto Confucio de León y del Centro de Estudios Japoneses de la Universidad de Salamanca.

En la memoria del futuro



Fachada del Palacio de Anaya, sede de la Facultad de Filología. | BARROSO

## Las más prestigiosas universidades de Bélgica, Francia, Italia y Reino Unido ofertan estudios de Asia Oriental

grado en Estudios Asiáticos, se hace hincapié en la importancia de esta formación que se incluye en la oferta de títulos de las más prestigiosas universidades de Bélgica, Francia, Italia y Reino Unido, sin ir más lejos, Oxford imparte desde 1963 el título de Estudios de Asia Oriental.

En este sentido, el decano de Filología asegura que el nuevo grado abrirá una nueva salida profesional para los estudiantes, ya que en las universidades asiáticas existe una gran demanda de profesores de español, y confía en que también atraerá a alumnos procedentes de China, Japón y Corea.

La Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca cuenta con una larga tradición en la enseñanza de estudios orientales. En el año 1999 el Departamento de Filología Moderna comenzó a impartir estudios de japonés. También tiene experiencia en los estudios coreanos, ya que la Facultad de Filología es pionera en incorporar los estudios coreanos como asignaturas optativas de la facultad. Por lo que respecta a la especialidad de chino, desde el año 2008 se han ido incrementando los alumnos chinos que acuden a la Universidad a aprender español y ya son más de 400 estudiantes.

## OTROS TEMAS

### Nuevo diploma para formar a alumnos extranjeros

La Facultad de Filología completará la formación que imparte el centro con un nuevo diploma de extensión universitaria con el pretende ofrecer un curso de formación en lengua y cultura española para los alumnos extranjeros, especialmente los estudiantes de origen asiático. El objetivo de Filología es que los alumnos cursen este diploma y después, con unos conocimientos básicos, puedan matricularse en un grado, principalmente el ámbito de las filologías, pero también en otras carreras.

### Conferencia de Decanos de Letras, el próximo año

La Universidad de Salamanca, a través de la Facultad de Filología, acogerá el próximo año la Conferencia de Decanos de Letras. Aún no hay fecha para el encuentro que tendrá carácter nacional, pero el decano Vicente González prevé que se celebrará a finales del mes de abril o principios de mayo de 2014. Este año la XXI Conferencia Nacional de Decanos de Letras ha tenido lugar la pasada semana y la anfitriona ha sido la ciudad de Vitoria.

### Rampa "de quita y pon" para acceder al Palacio de Anaya

En su afán por convertir en accesible el Palacio de Anaya, sede de la Facultad de Filología, el decano Vicente González, con las autorizaciones pertinentes, va a colocar una rampa de acceso al edificio. Según explica, será una rampa de madera como la que ya existe en la Hospedería Fonseca, pero con la idea de que se pueda poner o quitar cuando la facultad cierre por vacaciones. Además, la facultad también quiere llevar a cabo pequeñas obras en el interior del Palacio con el fin de acondicionar el espacio que hasta ahora se ha utilizado como almacén y dedicarlo así a otros usos culturales que el decano quiere concretar con el resto de la comunidad universitaria de Filología.